

皆さん！職場にこんな掲示が貼り出されました！
これがJR東海の熱中症対策です！

**優しく社員を気遣ってくれて涙が出そうですね！
さて、皆さんはどう思われますか？**

今年は、梅雨明けと同時に例年になく蒸し暑い猛暑が続いています。本当にお疲れ様です。週刊誌などでも熱中症に対する注意が呼びかけられています。

ところで、先日もお知らせしましたが、新幹線車両所では、熱中症対策のため「飴」が配られています。

掲示で社員に知らせるのは良いのですが、なんとも味気ない、冷たい表現が気になります。「自己管理が原則であるが」「希望する社員に配布することとする」「一人一袋」「希望者は担当助役に申し出ること」「勤務時間中の使用は禁止する」・・・。

本当に社員を気遣っているのか疑問に感じます。「自己管理が基本、だけど「飴」を配ってやるから、欲しい者は取りに來い」と言っているようです。「明るくさわやかで活力ある社風」とは程遠い感じがするのは、私たちだけではしょうか。

(掲示写し)

平成20年7月9日
大阪第一車両所長

熱中症対策について

昨年、関西支社管内において熱中症が発生した。熱中症対策は、水分補給や体調管理など自己管理が原則であるが、対策の一環として、固形食塩（ダブソフト）を現場詰所に配備するとともに、主に塩分を補う熱中症予防用の「飴」を試行的に使用を希望する社員に配布することとする。

記

1. ダブソフト

配備開始日 平成20年7月9日（水）
配布箇所 仕業詰所、修繕班詰所、台交詰所他

【使用上の注意】

- ・ダブソフトは嘔まずに十分な水とともに服用すること。
- ・血圧の高い等の症状がある者は服用を控えること。

2. 熱中飴

配備開始日 平成20年7月9日（水）
配布個数 一人一袋
配布対象者 希望者のみ
配布方法 希望者は担当助役に申し出ること

【使用上の注意】

- ・勤務時間中（休憩時間を除く）の使用は禁止する。

以上